

LOCAL | Ayuntamiento

Ceballos critica la "falta de transparencia" durante la anterior legislatura sobre el nuevo cuartel de la Guardia Civil

Según la Alcaldesa prieguense, el anterior equipo de gobierno sabía que las obras no se iniciarán hasta el año 2016

Rafael Cobo Calmaestra

Miércoles 9 de noviembre de 2011 - 17:25



La Alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos, ha criticado la "falta de transparencia" que durante la anterior legislatura se produjo en torno a la construcción del nuevo cuartel de la Guardia Civil, del que se carecían de noticias oficiales desde diciembre de 2009.

Según Ceballos, la semana pasada se recibía una reclamación, desde el Ministerio del Interior, en la que se demandaba al ayuntamiento de Priego que remitiese, de manera urgente, el protocolo del convenio para la construcción del citado edificio, documento que como indicó la Alcaldesa, "ha estado dos años guardado en un cajón sin que nadie se ocupase de agilizarlo", lamentando esta situación, "pese a que, tanto en el Senado como en el Pleno, se han formulado preguntas sobre el particular, por activa y por pasiva". En este sentido, Ceballos hacía alusión a la "falta de respeto" del anterior Equipo de Gobierno hacia el resto de grupos de la Corporación, indicando que ya se sabía desde 2009 que la obra no se abordaría antes de 2016, según consta en un documento de esa fecha remitido al Consistorio. Falta de transparencia que fue reprobada por la Alcaldesa, "ya que no se trasladó a los ciudadanos ni al resto de grupos esa información". Por último, María Luisa Ceballos apuntaba que, tras su aprobación en Junta de Gobierno, se ha remitido a Madrid de manera urgente la ratificación del protocolo de colaboración, como paso previo a la firma del posterior convenio, firma que como anunció la Alcaldesa prieguense, podría producirse la próxima semana, antes por tanto de la cita con las urnas del próximo 20 de noviembre y evitar con ello que los plazos pueden ampliarse.